

第7号

熱田高同窓会報

発行
愛知県立熱田高等学校
同窓会事務局
TEL (052) 652-5858

愛知県立熱田高等学校同窓会 総会 創立45周年記念祝賀会



左から日下9代校長、木下8代校長、櫻井6代校長、佐々木同窓会長、藤野2代校長、日々野4代校長
鈴木5代校長、村本現校長

創立四十五周年記念活動実績

・ 残念なことは、初代校長積木倫一先生が、平成八年八月に（享年九十二才）ご逝去されたことです。皆様お元気で再会できることを祈念しております。

・ 学校関係者の永年勤続表彰

・ 玄関前ロータリーの改造工事

・ ウオターケーラーの寄贈

・ 会員名簿の作成

『活気ある我が母校へ』
創立時より校技であるサッカーが、

同窓会にご協力ありがとうございました

同窓会会長 佐々木 元彦

同窓会々員の皆様には、益々ご健勝でご活躍のことと存じます。今年三月熱田高校を卒業し、新たに同窓会へ入会されました皆様方ご卒業を心からお祝い申し上げます。

大部分の方は上級学校へ進学されると思いますが、そのまま社会に出られる方もあると思います。「初心忘れるべからず」「初志貫徹」勇気と希望を持つて前進して下さい。

さて、平成九年十一月二十四日、名古屋国際ホテルで、創立四十五周年記念総会並びに祝賀会を皆様のご協力とご支援により、盛会のうちに終了することができました。歴代校長、恩師の皆様方、現職の先生方にご出席賜り、懐かしい話に楽しい一時を過ごさせていただきました。

次回の五十周年記念総会にも、ぜひお元気で再会できることを祈念しております。

・ 正面玄関用立看板

・ テニスコート側面用大看板

・ 出場記念激励金の贈呈

・ 現地応援参加バスへの支援（各OB会・父母会にて取りまとめ）

以上の三点を遂行するために、同窓会員の皆様に、一口金五千円、ご寄付をお願い致したく、同窓会報に振込用紙を同封申し上げます。どうぞ後輩諸君へ、よろしくご支援賜りますようお願い申し上げます。

おりわりに、選手の皆さんに持てる力を十分に發揮されますよう、より熱田高校が活性化されますようお祈りし、同窓生各位のご健勝をご活躍を、母校の益々の発展を願つてご挨拶とします。

平成十年七月一日

サッカー、そしてテニス・陸上がインターへ

現校長 村本 邦夫



そのホイップスルは
夏の日差しの中で鳴
りました。小さく、
断続的に。時間の流
れが一瞬、止まりま
した。思わず立ち上
がると、こぶしを天に突き上げ驚喜するグラ
ンドの選手たちが目に入りました。それは、
五月三十一日昼下がり、口論義運動公園での
ことでした。

試合開始前、マネージャーの女生徒が「：
回生の方からです」と言って、スーパーの袋
に冷たい飲み物をいただいておりました。試
合終了後、「インターハイへ行つたのは僕た
ちが最後でした。嬉しいです」と声をかけて
くださった家族連れのOBもみました。そ
の会場には、県サッカーリーダー森本先
生はもとより、稻垣、万前、太田、古田、森
本と歴代のサッカー部顧問がそろつておられ
たのも、泰斗藤野先生がおいでくださったの
も、関係者の並々ではない熱き思いを感じま
す。

インターハイ出場を決めた勝利の瞬間、あ
る写真が脳裏をかすめました。それは、体育
準備室に掲げられているまさにセビア色した
写真です。昭和四十九年度全国高校総体（長
居陸上競技場・うつばサッカーフィールド）での入場
行進のものです。校旗を先頭に、堂々と行進
する熱田健児の雄姿です。統いて、昭和五十
五一年度と県大会を三連覇し、インターハイ
への快挙を進める偉業が達成されています。今
切符」に「三十二年ぶり」との注が付いた由

縁はここにあります。

サッカーに続いて、硬式テニス（ダブルス

土川・秋山）と陸上（女子ヤリ投げ村田）が
今夏のインターへ出場します。

テニスは昭和四十一年、三十二年前、今井
・富田両氏が青森大会に、陸上は昭和五十五
年、十八年前、久野氏が女子四〇〇メートルで愛媛
大会にそれぞれ出場されて以来のことです。

先輩の輝かしい足跡と伝統に支えられて生
徒たちは大きな舞台に立つことができました。
彼らに対して同窓会から手厚いご配慮をいた
だきましたことに、心より感謝申し上げます。

お祝いに立てていただきました看板は、出場
選手にとって大きな励みになるものでしょう。
日々これを目に見る一般の在校生も、熱田
高校に対する誇りと、自分の将来に何か明る
い希望を感じてくれるものと信じます。それ
が、本校が一段と飛躍するきっかけになるこ
とを願つてやみません。



資料 進学状況の報告

(1) 最近5年間の進路実数（現役のみ）

	四年制大学		短大	専修学校等	就職	浪人
	国公立	私立				
平成9年度	21	170	51	36	5	106
平成8年度	26	160	49	41	9	124
平成7年度	15	161	70	31	8	130
平成6年度	21	160	93	24	12	132
平成5年度	23	178	86	24	8	125

(2) 平成9年度合格状況

大学名	現役	OB	計
国公立			
筑波大	2		2
信州大	3	2	5
富山大		2	2
岐阜大	4	1	5
愛教大	3	3	6
名大	1	1	2
名工大	3	1	4
三重大	3	2	5
都留文大	2		2
愛知県大	4		4
私立			
東京農大		5	5
日本大	3	5	8
明治大	1	3	4
早稲田大	1	3	4
岐阜聖徳大	6	3	9

大学名	現役	OB	計
愛知大	22	22	44
愛知学院大	29	16	45
愛知学泉大	4	2	6
愛知工大	19	14	33
愛知淑徳大	7		7
金城学院大	4		4
摺山女学園大	14	1	15
大同工大	5	3	8
中京大	33	25	58
中部大	24	17	41
同志社大	5		5
立命館大	3	9	12
龍谷大			4
関西大			9
近畿大	1	7	8
関西学院			4
短大			
愛知淑短	5		5
愛知女子短	6	2	8
愛知大短	4	1	5
金城学院短	5		5
摺山女短	7		7
東海学園短	10	1	11
名女大短	9		9
名文理短	7		7

大学名	現役	OB	計
名城大	25	28	53
京都産大	1	9	10
同志社大	1	6	7
立命館大	3	9	12
龍谷大			4
関西大			9
近畿大	1	7	8
関西学院			4
短大			
愛知淑短	5		5
愛知女子短	6	2	8
愛知大短	4	1	5
金城学院短	5		5
摺山女短	7		7
東海学園短	10	1	11
名女大短	9		9
名文理短	7		7

「大学が選ぶ時代」から「大学を選ぶ時代」へというものが最近の進学状況を表す世間的な言葉です。ひところは偏差値にこだわって進路を決めざるを得なかつたのですが、少子化の影響で、競争率が二倍を切る大学や短大も多く、いかにして受験生を集めるかに大学は血眼になっています。本校でも、以前は入り「大学が選ぶ時代」へというものが最近の進学状況を表す世間的な言葉です。ひところは偏差値にこだわって進路を決めざるを得なかつたのですが、少子化の影響で、競争率が二倍を切る大学や短大も多く、いかにして受験生を集めるかに大学は血眼になっています。本校でも、以前は入り「大学が選ぶ時代」へといふ一つの特徴は、女子の短大離れです。これも全国的な影響を受けていますが、四年制を目指す女子が増えています。一学年九クラスが完結し、教室に少し余裕ができたため、手狭だった進路室を広くして、生徒が本当に行きたい進路選択ができる資料室として拡充したいと考えています。

進路主任 伊藤 武和

にくかつた大学に結構入っています。もちろん受験生の努力もあるでしょうが、社会的影響も大きいのです。

テニス(ダブルス)

硬式テニス部 三年 土川 貴之



今まで、高校生活のほとんどをテニスの練習に費やしてきました。ようやく念願だったインター杯出場にたどり着くことができました。

気合いを入れて臨んだシングル戦では、「思ぬところで負け、「もう俺の高校テニスも終った」と諦めかけていました。しかし、ダブルス戦は絶好調で自分達よりもレベルの高い相手、二チームとも長い長い大接戦の末、終つてみて氣付いたら勝つていました。試合が終つたのは午後八時三十分でした。

練習で疲れてertz倒れそうになりました、試合に勝つて喜んだり、いつもどおりの力が出しきれずに負けたり、いろんな思いをしてきましたが、最後の最後が一番大きな喜びで終えられて本当に良かったと思います。

インター杯では強い人達に一つでも多く勝つよう一〇〇パーセントの自分の力を出し切つて頑張ってきました。



硬式テニス部 三年 秋山 慶太

思っていたけれど、本当に出られるとは思つてもいませんでした。地区予選や県大会では、けつこう危なつかしい所もあつて、自信もなくなつていました。しかし、先生・コーチの助言で集中ができ、楽しんでテニスができるようになりました。出場権を得られたのもリラックスしてテニスができたからだと思います。最後に、全国大会では、みんなの期待に答えることができるよう、頑張つてきます。



00114 熱田

やり投げ

陸上競技部 三年 村田 晓子



今まで手の届くことができなかつたインターハイに行くことが夢のようですが、自分でも驚いているくらいです。

私がやり投げを始めたのは、二年生の九月。夏休みに先生に勧められたのがきっかけだが、もし、やるなら最低一年はかかると言わされたとき、そのころには引退していることを考えるとどうしてもやる気がしなかつた。決意するのにすごく時間がかかったけど、今、思うと先生を信

じて決めたのがよかったです。デビュー戦から東海大会までいろいろな大会に出て、順調に記録を更新するまでは成長した。ここまでくるのに、悩みは多かつた。そんなときいつも先生に励まされ、勇気づけられた。東海大会では、雰囲気が全く違つていて、圧倒された。レベルもかなり高く記録も思わしくなかつたとき、涙がこぼれた。先生に言われたことを思い出したとき、気が楽になつて集中することができた。インターハイに行けることが決まつた瞬間、嬉しくて涙が出てきた。

やり投げを始めると同時に新しい先生とがんばつてこられ、先生の任期が終わる前にいい試合ができるうれしかつた。こうしてインターハイに行くのも顧問の先生、友達、後輩など多くの人に支えられたからで、応援してくれた人たちに感謝しています。



有森裕子は何らかのかたちで誰もが知つてゐる陸上選手である。陸上競技はメジャーではないけれど世界的なレベルで戦うことのできる競技である。有森裕子の専門種目はマラソン。マラソンとスポーツテストで行なう持久走とは少し違うけれど走る事では一緒なので多少たりと見ても馴みのある種目であろう。例えば「やり投げ知つてる?」と聞いた時に自信を持つて「ルールまで知つてた答えが返つてくる。

有森裕子は何らかのかたちで誰もが知つてゐる陸上選手である。陆上競技はメジャーではないけれど世界的なレベルで戦うことのできる競技である。有森裕子の専門種目はマラソン。マラソンとスポーツテストで行なう持久走とは少し違うけれど走る事では一緒なので多少たりと見ても馴みのある種目であろう。例えれば「やり投げ知つてる?」と聞いた時に自信を持つて「ルールまで知つてた答えが返つてくる。陆上競技の中でもメジャーではないのである。大概の人は、「種目名は聞いた事があるけれど見たことがない」と言うであろう。陸上競技の中でもメジャーではないやり投げに我が校から一人の選手がインターハイに出場する事が決つた。東海地区だけでも400人以上の選手がいるのにその中の五番目で本当にすばらしい事である。

自分がかかわった生徒をインターハイに送り出す事ができ大変嬉しく思う。地味な練習が多いが、コツコツとがんばりベスト記録を出し続けてほしい。インターハイはあくまでも通過点であり終点ではない。

陸上競技部顧問 船橋 優子

「有森裕子知つてる?」と聞いは聞いた事がある」又は、「メダリスト」といつ

サッカー

インターハイ出場を手に入れるまで

サッカー部顧問 江崎 由幸



この四月に伝統ある熱田高校に赴任して数ヶ月が過ぎようとしています。この数ヶ月の間にサッカー部の生徒にとつても、私自身にとつても全国大会出場のキップを手に入れることができ、とてもすばらしい時間を過ごすことができたと思っています。

これも偏にサッカー部を取り巻く様々な方々の御支援の賜物であり、心から感謝いたします。

4月19日の名南支部一回戦、いよいよ始まるという気持ちの高ぶりを抑えながらのスタートでした。生徒の緊張を感じましたが、無事に県大会への出場権を手にし、まずは安心といったところでした。5月9日県大会一回戦、岡崎城西高との試合はPK戦までもつれ込み、これを何とか勝利で乗り切ったことが今になつては大きなポイントだったようになります。つづく試合にも苦しみながらも勝ちペスト4に入った段階で全國が見え始めました。ここからはいかに生徒が冷静に、決して浮かれることがなく全国大会出場に向けての試合に最高のプレーができるように今までの話を話し続けました。生徒も私の話に素直に耳を傾けてくれ、結果的に優勝は逃しましたが、準優

勝という立派な成績を残してくれました。今後は県代表という名にふさわしい試合をしていくために生徒とともに日々精進していくつもりです。

これからも御支援を何とぞよろしくお願い致します。

『挑戦と結果』

サッカー部主将 三年 小川 敦史

僕が高校受験の時、熱田高校を志望したのは、サッカー部に入部して全国大会に出場する夢があつたからです。僕の学年は、毎年顧問の先生が変わることで、不運な運びで、この大会で辛い思いもしましたが、今思えば多くの先生方に指導された事が、良い結果を導いたのだと思います。

この大会の予選は本当に厳しかつたです。県大会では、PK戦を除いて全試合一点差と気の抜けない試合が続きました。約一ヶ月間続いた試合だったから、疲れもピークになりました。しかし、チーム一丸となり戦い抜き全国大会出場を決めることができました。

全国大会では、「挑戦」の気持ちを忘れず、愛知の代表として全力で戦い少しでも上位を狙いたいです。この様な結果が出せたのも、良い環境を作つて下さったOBや保護者、仲間の皆様のサポートがあつたから

ともに日々精進していくつもりです。

これからも御支援を何とぞよろしくお願い致します。



高校総体予選

が行われ、優勝の三好と2位

体に出場する。

愛知二好熱田全国切符

初出場
22年ぶり

高校総体サッカーの愛知県予選は三十一日、愛知県日進市の口論義運動公園で四校による決勝リーグ3回戦2試合一月に香川県で行われる高校

公立旋風起こそぞ
田が、昭和五十一年以来、実に二十二年ぶりの総体出場を決めた。小川敦史主将(3年)は「楽な試合は1試合もなかつたが、また強い熱田をつくろうとみんなで助け合つて、ここまでやれた」と胸を張る。金園切符をかけた東郷戦では、後半9分、FW野川真哉(2年)の挙げたゴールを守りきった。昭和五十年代前半まで総体、選手権にそれぞれ四度出場。だが愛知、岡崎城西など私立校の台頭と入れ替わるように、全国大会とは縁遠くなつていった。

今予選では、強豪校が序盤で相次いで姿を消す荒れ模様。熱田は1回戦で岡崎城西を破つて波に乗つた。江崎由幸監督(33)は「以前は私学の二、三校がすばぬけて強かったが、最近は実力差がなく、どこの学校にもチャンスが出てきた。全国大会の実感はまだわからないが、一つでも多く勝ちたい」と抱負を話した。

△愛知決勝リーグ
熱田 1-0 東郷
三好2(1-1) 1 向陽
▽最終順位①三好②熱田③東郷
④向陽

『決意』

しかし、これも先輩の皆さんが高い選手権四回、インターハイ四回、国体一回と計九回の全国大会に出場し成果を挙げた偉大な歴史の裏付けがあつてこそということを忘れないでほしいと思います。

県大会では苦戦の末の勝利、東海大会では善戦でした。これこそ大いなる糧になつたと思います。全国大会では一校として楽に勝てる相手はありません。ピンチに立つた時サツ

がります。インター杯の開会式は、これまでテレビで放映されるものを一人の観客として見ていた者が、逆にフィールド側に立ち、入場行進した時の感動を、今だに忘れません。この度、出場される現役の皆さんは選ばれた誇りと予選を勝ち抜いた自信を持つて、堂々と母校の名誉のために戦ってください。私は、故あって体を不自由にしてしまいましたが、当時の全国大会出場の経験を誇りとし、いい思い出として生き抜いています。

さて、昨年の十一月、熱田高校創立四十五周年の式典が盛大に催されました。周年を記念して発刊された会員名簿には、昭和四十四年卒の一回生から平成九年卒の二十九回生まで、一、〇二二名の卒業者名が記載されています。熱田の学び舎で共に学んだ同窓生が各界で活躍される様子を参会者の方からうかがい、頼もしく感じると共に、これから送り出す生徒達のことを考え、身の引き締まる思いがしました。

在校生は九十数名にすぎませんが、幸にも、授業は落ち着いた雰囲気の

がんばれ!! 热高サッカー部
元サッカー部顧問 稲垣 健一
全国高校総体出場おめでとう。
苦節十年と申しますが、昭和五一年
(新潟大会)以来二二年振りはま
さに臥薪嘗胆そ
のものであり、
サッカー部員の
粉骨碎身練習に
汗を流した結果

ちょうど三十年前、私は良き指導者とチームメイトに恵まれ、三度の全国大会を経験させて頂きました。それまでインター杯・国体・高校選手権などを、サッカーマガジンの記事でのことが、実際、我身の事として現在も、鮮明に浮かびあ

三十年前の全国大会

「全國総体日場 手とてどん！」
「頑張れ!! 热高サッカー部」

サッカーチーム二年 松岡俊昭
県大会が終り、僕たちは今、全国大会に向けて、練習に励んでいます。残された課題を一つ一つ改善しながら、テーマの「挑戦」という合い言葉を頭において、いろいろな事にチャレンジしています。

カ一郎の歴史を想い出し、多くのサボーラーの熱い声援に精一ぱいのプレーで応え、楽しんで下さい。君達なら悔いのないゲームをしてくれる信じます。そして、サッカーチームの歴史に新しい一頁を刻んで下さい。吳々も健康に留意し、チーム一丸となつて大いに青春を燃えて下さい。

定时制は今

教頭 上田 靖彦

チヤー・ショツクは、つい最近の様に感じられる昨今です。

教育改革の波を受けて、定時制課程も大きな転換期を迎えております。定時制に入学してくる生徒数の減少、生涯教育の場としての学校、働きながら学ぶ学校から、働く生徒も学ぶ学校へと、旧来の学校像が大きく変転していきます。また、学校週五日制に向けた大きな取り組みの中

全国高校定期陸上競技大会出場者
三年 末元 信一 砲丸投・円盤投
三年 大西みゆき 走高跳・走幅跳

全国高校定通陸上競技大会出場者

平成10年度教職員の消息	
本校で長年にわたり、ご尽力いただいた方々が去られ、名残惜しい気持ちで一杯です。厚くお詫申しあげ、今後の益々のご活躍とご健康をお祈り申し上げます。代わりに新進気鋭の先生方を迎え、これからのご活躍が期待されます。	転出
森本 裕康(24)	増澤 浩司(11)
沼本 紀子(11)	数学・旭丘高
水上かほる(5)	英語・愛知商業高
江崎 由幸	一宮聰
大久保 忠(3)	県統計課
大野 美鈴	体育・稻沢高
青木 実	英語・南陽高
斎藤 幸子	数学・惟信高
佐々木 武張	佐織養護学校
祖父江 高	



同期会は式典の前に五回生が旧交を暖められ、一、二、四、六、七回生が式典後同期会を開き、十五回生

式典次第に従つて、会長式辞・ご来賓の祝辞・卒業生公職者挨拶・記念事業目録の贈呈・永年勤続者表彰と

予定どおり会は進行し、同窓会の報告・審議事項と勧め、乾杯の音頭を第四代日比野文一校長の声高らかな音頭で懇親会を始め、歓談し旧交を暖め、最後には校歌を声合わせ、高らかに秦賢吾先生の指揮で齊唱し、三輪欣也先生の音頭で三三七拍子を打ち、次回の五年後の再会を約して、終了いたしました。

午後二時、名古屋国際ホテルの二階全室とフロアーを会場にして、参加者約350余名の教職員・卒業生が一同に会し、同窓会総会並びに創立四十五年記念祝賀会がとり行なわれました。二回生田中副会長の司会で

創立45周年記念

は場所を変えて、それぞれにぎにぎしく開催されました。

この総会・祝賀会を準備するにあたり、約一ヶ年の準備期間を設け、実行委員会を組織し、延べ幾百人かの卒業生の皆様の献身的な、ご尽力をいただけました事をご報告します。

会員名簿づくりはなかなか進まず困難を経ました。この度、名簿づくり専門の関西廣済堂名古屋営業所長瀧澤氏の絶大な協力によつて、かなり精度もあがりました事をご報告いたします。次回の五年後の会員名簿改定は、更に良くなつていくことと思います。しかし、個人情報を大切に扱う時代でございます。名簿の扱いは、事務局としても慎重にしておりません。どうか、転用されることの無いよう、この紙面をお借りしてお願い申し上げます。

(事務局より)

永年勤続表彰者 (敬称略・順序不同)

全日制・定時制教職員

国分一郎、高岸郁夫、加藤康一
福田健治、杉原修、植田治夫
山田志郎、曾根靖子、村手文恵
上村聰子、中村和代、増澤浩司
沼本紀子、松原継彦、伊藤充久
小島哲、谷澤伸、伊藤武和
三浦博、桂川昌子、芦田健一
村上俊雄、間瀬憲一、西浜久文

会則の改正について
（平成十二年四月より）
1、値上げにともない、会則第十二条
（金五千円）
2、内規
慶弔に関する定め。

同窓会役員

(平成10年4月1日より)

会 副	会 長	長
佐々木	元彦	1
田中	二憲	2
岩豊	弘幸	3
秋田	男治	4
万小井	秀勝	5
前林	アシ史	6
上藤山	夫子	7
沢井木	世伸	8
下田	幸一	9
伊藤崎	直	10
口村	智	11
大山	隆	12
内山	富	13
江村	明	14
小高	周	15
神谷	雅	16
近藤	治	17
青木	夫	18
近藤	和	19
浅川	雄	20
西浜	を	21
	恒	22
	光	23
	実苗	24
	久	25
	浩	26
	文	27

創立45周年記念寄付

・玄関前ロータリー改造工事
・ウォーターカーラーの寄贈



同窓会総会・創立45周年記念 収支決算報告

[収入の部]	寄付 (記念募金) 一口 5,000円	2,821,370	564口
会員名簿販売利益・広告掲載費	1,460,880		
総会・祝賀会参加費@10,000円×217名	2,275,000		
同窓会基金より	2,583,259		
計	9,140,509		

[支出の部] 創立45周年記念寄贈

・玄関前ロータリーの改修	2,543,734
・ウォーターカーラー	469,062
教職員 永年勤続者表彰	640,165
・総会参加土産	231,900
同窓会名簿贈呈	456,230
名古屋国際ホテル諸費用	3,367,099
酒・鈴	75,635
会員住所調査費	578,231
会合会議費	488,598
諸印刷費	249,534
事務用品費	40,321
計	9,140,509

平成10年6月12日 上記のとおり、周年行事の会計報告をします。

会計代表 江村 雅夫
監査代表 神谷 和雄

同期会だより

かのグループごとに三々五々深夜の街へと繰り出し、幹事もここまでほつと一息。会の中で、一泊でゆつくり飲み明かそうという提案もあり、



1 回生



4 回生



后回生



6回生

年賀状を探し、100名を越える参加者を集め開催してから盛り上がり、2～3年おきに開催しています。最近では、平成4年、平成7年とまたかと思うほど開催しています。今回も2年前に開催したにもかかわらず100名近くの参加者で同窓会の後プリンセスガーデンホテルで開催されました。三輪先生・八谷先生も飛び入り参加いただき、大いに盛り上がりました。同窓会、同期会に引き続き、3次会もほぼ全員が残り、さらに3次会からのメンバーが加わり、くしゃくしゃの状況でした。

十数年間のブランクの後、確か窓会の周年事業の時に、一生懸命努力して、二、三ヶ月で、

同期会名簿の作成・発送に合わせて
早速案内、時期も悪かつたのか幹事
だけの会になりそうになつたのでこ
れは中止に。
幹事会だけ開いても十数名集まる
メンバーで楽しくやつています。

ただ今活躍中／

衆議院愛知五区代議士
19回生 木村 隆義

国会では現在、運輸委員会、科学技術委員会の委員を務めております。先日開幕した通常国会では、2005年の愛知万博覧会へ向けて開港を目指す「中部新国際空港」法が成立しました。私も名古屋から新空港への交通アksesについて万全の整備を進めるよう、国会の審議を通じ国に対し強く要請いたしました。国の財政支出抑制の流れの中で、「万博」、「新空港」というビッグプロジェクトが確実に実現するよう、地元議員一人として、今後とも全力で取り組んで参りたいと思っております。

う1年7ヶ月。無我夢中の毎日を送つて参りました。朝7時5分名古屋駅発の「のぞみ」号で上京し、党本部の朝食会、国会の委員会・本会議、官僚からの議員説明、同僚議員との打ち合わせ等東京での日程を終えたあとは夕刻また「のぞみ」号で名古屋へ戻り地元の皆様との各種会合へ出席させて頂く、そのような日々を過ごしております。

店街活性化のための「中心市街地再活性化法」が実現しました。都市に住む私たちにとって、商店街は人と人のふれあいの場として、思い出多い場所ではないでしょうか。私が生まれ育った尾頭橋界隈もだいぶ変わりました。そんな中、人間性回復の場としての商店街の役割が再認識され、商店街活性化へむけ総合的な対策が図られようとしていることは、「物の時代」から「心の時代」への表われとして画期的な画期的なことと評価しています。



第二代校長藤野源次先生の 米寿祝賀会

旧職員 稲垣 健一

藤野先生米寿おめでとうございま
す。先生が熱田高校の校長時代にご
薫陶を受けた旧職員でつくる「むら
さき会」で先生の米寿（八十八才）
の祝賀会を六月二十七日にホテル
「いろは」で開催致しました。

先生には昭和三十五年から四十三
年まで八年間の長きに亘り校長とし
て勉学に部活動に先生方の先頭に立つ
て生徒指導に全身全霊をそそがれ、
私共に忘れえないご指導をいただき
ました。

当日は栃木県から山野井先生が來
訪され三十一名が先生の米寿を盛大
に祝いました。日 比野先生の祝辞に
始まり関戸先生の発声で杯を挙げ、
続いて懇親会に入り楽しそうに時の過
ぎるの忘
れました。先生の祝寿の祝賀会での
再会を約し午後八時散会致しました。



同窓会 紹介

五回生 卷木日出子(旧姓浜田)

(事務局住所・宛名)
西四五六一〇〇五四
●題名・字数(十六字×三十行)

同窓会 短信

ち女性陣たいへんいい思いをいたし
ました。それから四年後の昨年、同期生の
白木先生が参加され、またまた昭和
三十年代の話に花が咲いて、夕食後
のひとときは、あつという間に過ぎ
ましたが、まだまだ未知の魅力に出会
てしまいました。伊勢湾台風のこと、

の様式で事務局へ投函ください。

愛知県立熱田高等学校同窓会事務局

熱田区千人一十七一七十一

●題名・字数(十六字×三十行)

●写真・回生・文責者名

富田 勇夫先生 平9・7・31

浅野 弘教頭 平9・8・19

●題名・字数(十六字×三十行)

●写真・回生・文責者名

愛知県立熱田高等学校同窓会事務局

熱田区千人一十七一七十一

●題名・字数(十六字×三十行)

●写真・回生・文責者名

愛知県立熱田高等学校同窓会事務局